

Información proporcionada por ChileAtiende

Reducción del peso de las cargas transportadas manualmente (Ley del Saco)

Última actualización: 05 octubre, 2017

Descripción

El 17 de septiembre de 2017 entró en vigencia la [Ley N°20.949](#), también conocida como la **Ley del Saco**, que **impide a los trabajadores transportar manualmente cargas superiores a los 25 kilos**.

La actualización de la normativa busca proteger la salud y mejorar las condiciones físicas de los trabajadores que desarrollan labores de manipulación manual, adecuándola a los estándares internacionales sobre la materia.

El nuevo marco jurídico entró en vigencia un año después de su implementación, para **permitir a las empresas realizar los cambios técnicos** necesarios para cumplir con la nueva ley, como por ejemplo: reducir de 50 a 25 kilos el peso máximo de envasado de los productos, socializar la medida entre los trabajadores, entre otras medidas.